

El Caudillo de España, en su discurso ante el Ayuntamiento mañanero, reunido para felicitar a S. E. con motivo del sexto aniversario de la Victoria, ha fijado una vez más las directrices de la vida española, exponiendo en serena línea de opinión, el deseo del Gobierno y del Movimiento nacional que lo inspira, de llevar al seno de los Ayuntamientos aquella representación popular y corporativa, compatible con la organización estatal, que proclama como primera y fundamental premisa, para la vida pública: el orden. El orden, presupone el respeto de unos principios básicos y la aceptación de unas fórmulas de convivencia ética y social sin las cuales, no es posible pensar en una obra general que interese a cualquier comunidad civilizada. Orden es sinónimo de libertad, con tal de que esa libertad no ponga en peligro los cimientos mismos del orden, pero solo puede tenerla ampliamente, los pueblos que saben servirse de ella, con equidad, justicia y ponderación, porque la libertad es ante todo, consideración humana y respeto, incluso hasta a lo que más puede desagradarnos de todo. Pero debe existir, una garantía mínima, contra la que un Estado no puede tolerar ataques. El orden, ha de ser, la primera afirmación a respetar. Nadie puede alterarlo bajo ningún pretexto, ni sobre la paz pública deben permitirse alteraciones. España, tendrá, ha dicho el Caudillo, toda la libertad, que el orden permita, y buena prueba de ese deseo, es el propósito de las representaciones populares municipales, pero entiéndase bien, que hay un orden eterno y sagrado donde se asientan la unidad y las esencias de España y contra él, la violencia no prevalecerá.

Salen para Londres las delegaciones de Turquía y Grecia que asistirán a la Conferencia de San Francisco

Angora, 5.—La delegación turca para la Conferencia de San Francisco, presidida por el ministro de Asuntos Exteriores, saldrá para los Estados Unidos mañana. —EFE.

Atenas, 5.—La delegación griega para la Conferencia de San Francisco, que preside el ministro de Asuntos Exteriores, ha salido en dirección a Londres en el avión que ha puesto el Gobierno británico a su disposición. —EFE.

El mariscal Smuts cena con SS. MM. británicas en el Palacio de Buckingham

Londres, 5.—Después de ser recibido en audiencia por los reyes de Inglaterra, el mariscal Smuts cenó con SS. MM. en el palacio de Buckingham. —EFE.

La prensa extranjera comenta el discurso del Caudillo en el VI aniversario de la Victoria

«España tiene necesidad de ser vista y de ser admirada»

Nueva York, 5.—El diario "La Prensa" que se edita en español ha publicado en esta ciudad extractos de los discursos de Franco a los miembros del Ayuntamiento de Madrid que le visitaron en el Palacio del Pardo, en el aniversario de la liberación de la capital española. —EFE.

DE LISBOA

Lisboa, 5. El "Diário de Notícias" de Lisboa, comentando las declaraciones del Caudillo, se expresa así:

"El Generalísimo Franco invita a los extranjeros a visitar España con el fin de que la conozcan tal y como es y no a través de versiones malintencionadas. Ciertamente que esta es una manera de deshacer los mitos y la maleficencia. España tiene necesidad de ser vista y de ser admirada. Estamos de acuerdo en que hay en ella mucho digno de ser com-

prendido, de modo que las reflexiones han de predominar sobre las precipitaciones. Los problemas típicamente españoles, tanto políticos como sociales, exigen una visión serena y no un juicio apresurado". —EFE.

Smuts, pronuncia un discurso en la Conferencia del Imperio británico

«Sobre las grandes potencias pesa la terrible responsabilidad de la paz»

«Es necesaria la unidad de naciones hasta el verdadero fin»

Londres, 5.—En la Conferencia del Imperio británico, el primer ministro sudafricano, general Smuts, pronunció un discurso en el que dijo:

"Si fracasa la Conferencia de San Francisco, únicamente veo a la Humanidad frente a un desastre. Sobre las grandes potencias pesa la terrible responsabilidad de la paz. Es necesario, agregó, que nos mantengamos unidos hasta un verdadero fin.

La Liga de las Naciones fue un magnífico instrumento, pero fracasó, y fracasó porque inmediatamente antes de que empezara a existir fue retirado el apoyo de los Estados Unidos tan in-

Rusia denuncia el pacto de neutralidad CON EL JAPON

En los círculos políticos de Londres se estima que la noticia irá seguida de la declaración de guerra

La decisión de Moscú es consecuencia directa de los acuerdos tomados en Yalta

Londres, 5.—El pacto de neutralidad ruso-japonés ha sido denunciado, anuncia radio Moscú.

El gobierno soviético ha entregado al embajador nipón, Sato, una nota expresiva de su propósito de denunciar el pacto firmado en 13 de abril de 1941, nota que el diplomático nipón quedó en transmitir a su gobierno. —EFE.

DE MUY INTERESANTE SE CONSIDERA EN PARÍS LA DENUNCIA DEL PACTO DE RUSIA CON EL JAPON

París, 5.—Como la noticia más interesante desde el ataque a Pearl Harbour, es considerada en esta capital la denuncia por Rusia del pacto con el Japón.

Parece que los franceses interpretan este acto como una señal evidente de que Rusia quiere tomar parte en las últimas fases de la guerra en el Extremo Oriente.

El pueblo francés considera ahora que la guerra en Asia tiene para su patria la misma importancia, y es tan vital para su futuro como lo es para Inglaterra. —EFE.

EN LOS CÍRCULOS POLÍTICOS DE LONDRES SE PREVEE QUE LA URSS DECLARARÁ LA GUERRA AL JAPON

Londres, 5.—En los círculos políticos de la capital se prevee que la denuncia del Pacto de neutralidad ruso-japonés irá seguida antes de que transcurra mucho tiempo de la declaración de guerra de la URSS al Japón, anuncia la United Press.

Los observadores dicen que el paso dado por Moscú es la consecuencia directa de los acuerdos tomados en Yalta. —EFE.

Los norteamericanos ocupan Minden, en Westfalia

CARROS DE COMBATE DEL NOVENO EJERCITO HAN ALCANZADO EL WESSER

Berlín informa que los alemanes han reconquistado Gotha

Londres, 5.—Minden (Westfalia) ha sido completamente ocupada por los norteamericanos, dice la Agencia United Press. —EFE.

LA SÉPTIMA DIVISION BLINDADA ESTA A 61 KILOMETROS DE BREMA

Londres, 5.—La séptima división blindada se encuentra a 61 kilómetros de Brema, comunican a la agencia Reuter del Cuartel general del 21 Cuerpo de ejército. —EFE.

LOS NORTEAMERICANOS HAN ALCANZADO LAS INMEDIACIONES DE SCHOITHIM

Londres, 5.—Las fuerzas norteamericanas han alcanzado las inmediaciones de Schoithim, a 219 kilómetros al sureste de Berlín, según anuncia el correspondiente de la United Press en el ejército de Patton. —EFE.

LAS TROPAS FRANCESAS ALCANZAN EL NECKAR

París, 5.—Oficialmente se anuncia: "Las tropas del primer ejército francés han proseguido su avance, alcanzando el Neckar. —EFE.

LA GUARNICION DE OYENHASEN (WESTFALIA DEL NORTE) SE HA RENDIDO A LOS NORTEAMERICANOS

Londres, 5.—La guarnición de Oyenhausen (Westfalia del norte) se ha rendido a las fuerzas norteamericanas, anuncia la United Press. —EFE.

FUERZAS NORTEAMERICANAS HAN CRUZADO EL WESSER

Londres, 5.—Fuerzas del noveno ejército norteamericano han cruzado el Wesser, según el correspondiente de guerra de la United Press. —EFE.

EL WESSER ALCANZADO POR TRES PUNTOS

Londres, 5.—Los carros de combate del noveno ejército norteamericano han alcanzado el Wesser, en tres puntos, dice el correspondiente de la United Press. —EFE.

LOS CANADIENSES HAN CRUZADO EL RHIN INFERIOR

Londres, 5.—Las patrullas canadienses han cruzado el Rhin inferior sin dificultad por la zona de Arnheim, comunica el enviado especial de la agencia Reuter. —EFE.

LOS ALEMANES RECONQUISTAN GOTHA

Berlín, 5.—Las tropas alemanas han reconquistado Gotha según el portavoz militar de la Wilhelmstrasse. —EFE.

BERLIN DESMIENTE QUE LOS ALIADOS HAYAN ENTRADO EN ERFFURT

Berlín, 5.—El portavoz militar alemán declaró a los correspondientes de la prensa extranjera que no son exactas las noticias aliadas según las cuales las fuerzas norteamericanas se encuentran en Erfurt y avanzan hacia Weimar. —EFE.

En el Parlamento finlandés pronuncia un discurso el jefe del Estado, mariscal Mannheim

Dió detalles acerca del armisticio con los rusos

Estocolmo, 5.—En el Parlamento finlandés pronunció un discurso el Jefe del Estado, Mannheim, quien dió detalles acerca de las últimas fases de la guerra con la URSS y de la firma del armisticio con los soviets. Subrayó que Finlandia logrará cumplir las condiciones del Tratado de armisticio. —EFE.

Se considera la dimisión de Koiso, como una confesión de que el Japón ha perdido la guerra en el Pacífico

Los grandes industriales nipones han conseguido una victoria política que puede ser seguida de sondeos de paz

«Ellos prefieren una rendición incondicional a que sus fábricas queden destruidas»

Chungking, 5.—En los medios chinos se considera la dimisión del general Koiso como una confesión de que el Japón ha perdido la guerra en el Pacífico.

Algunos observadores expresan su opinión de que los grandes industriales han conseguido una victoria política, que posiblemente

te puede ser seguida de sondeos de paz.

Los hombres de negocios nipones han llegado a la conclusión de que sería preferible obtener mejores términos de paz y aún la rendición incondicional, que todas las fábricas japonesas queden destruidas por los bombardeos. —EFE.

EL DESFILE DE LA VICTORIA en MADRID



La presencia del Caudillo en el desfile de la Victoria produjo el entusiasmo de las gentes, que en número superior al medio millón vió por primera vez al Generalísimo en acto oficial montado a caballo revistando a las tropas. — Las escuadras de Franco desfilando ante el Caudillo en el Día de la Victoria. (S. O. F.)



Eisenhower ESCRIBE A Roosevelt

«Es probable que nunca se produzca la rendición, claramente definida, por parte alemana»

«La victoria en Europa se conseguirá por la fuerza de las armas aliadas»

Washington, 5.—El general Eisenhower ha enviado una carta a Roosevelt en la cual declara entre otras cosas:

"Es probable que nunca se produzca la rendición, claramente definida, por parte alemana.

La victoria en Europa se conseguirá por la fuerza de las armas aliadas, no por el derrumbamiento alemán".

Seguidamente, el general Eisenhower dice que prevee "una guerra de guerrillas que exigirá la utilización de considerables fuerzas para ser eliminada". —EFE.

Observarán nuestros lectores que en el presente número está alterado nuestro formato normal. Es debido a que el cupo de papel en bobinas, no ha llegado aún a nuestro poder. Por ello modificamos nuestro formato y medio de impresión a fin de conseguir el mayor aprovechamiento de espacio y cumplir la obligada paralización de nuestro sistema rotativo. Reanudaremos nuestro servicio normal tan pronto recibamos el citado cupo de papel, esperando de la benevolencia de nuestros lectores sabrá disculpar esta circunstancia.

CEUTA, 6 ABRIL 1945

APOLO

Hoy en sesión continúa desde las 5. Gran estreno. Exclusivas Cabrera presenta la gran producción titulada

Preliero la secretaria

por Dennis O'Keefe-Jane Franzeo. El próximo estreno CITA DE AMOR por Charles Boyer con Margaret Sullavan.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA 6 de abril, Viernes de Pascua. Santos Sixto, mártir; Celestino, papa; Celso, obispo; Guillermo, abad; Marcelino, Timoteo, Btos. Alejandro Enrique y Beata Diógenes, Platónides, mártires; Juliana de Cornegón, virgen. Semidoble. Ornamentos blancos. Hoy es primer viernes del mes.

VIERNES DE PASCUA

Estación en Santa María de los Reunidos. Después de haber reunido la Iglesia a los neófitos para la Estación, en San Juan de Leirán, en Santa María la Mayor, en San Pedro, San Pablo, en San Lorenzo y Santos Doce Apóstoles, hoy los congrega en la basílica dedicada a todos los Mártires y a su excelso Reina; como si quisiera hacerles contemplar la victoria definitiva de Cristo sobre el paganismo y sus dioses, representados en el Panteón. En el Introito, les recuerda el pasaje del Mar Rojo y les hace ver el poder de las aguas bautismales que les han hecho pasar, por la gracia, de la condición de meros hombres e hijos de ira por el pecado, a la de hijos de Dios y herederos del cielo, su tierra de promisión.

EN HONOR DEL CORAZON DE JESUS

Esta tarde, como primer viernes del mes, se celebrarán en las parroquias del Sagrado (Virgen de Africa) y de Nuestra Señora de los Remedios, solemnes cultos, en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús.

CONFERENCIAS PARA CABALLEROS

Esta noche a las ocho, en la Iglesia de San Francisco, tendrá lugar la sexta conferencia para caballeros, de los ejercicios espirituales, organizados por la Adoración Nocturna y Asociación de Padres de Familia, dirigidos por el Padre Martínez González. El tema de lo misma, será: "Voz de la Patria". El patriotismo planta típica de la flora cristiana. Sus floraciones son: respeto, obediencia, amor y sacrificio. Río que fecunda si no se desborda. La fe hace ondear desplegada la insignia Patria.

Pagaduría Militar de Haberes de Ceuta

ANUNCIO Se pone en conocimiento de todas aquellas personas a quienes pudiera interesar que en esta Pagaduría existe una vacante de escribiente o mecanógrafo la cual será cubierta con arreglo a las normas que figuran en la tabla de anuncios de la Jefatura de Intendencia del Cuerpo de Ejército Marroquí.

LA SEÑORA Doña Elvira de la Rubia Castro falleció el pasado día 30 de marzo, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad. D. E. P. Sus desconsolados: esposo, don Enrique Moguel Laguna; hijos, don Matías (presbítero), don Diego, (practicante), y señora Ana; hija política, doña Carmen Rivas Marañón; hermanos, don Ana y don Diego de la Rubia; hermanas, doña África Reizo Camacho y doña África de la Herrera; nietos, primos y demás parientes y afectos. Ruegan a sus amistades asistan a la misa, que por su eterno descanso se celebrará mañana día 14, a las diez y media, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por cuyo hacer les quedarán eternamente agradecidos.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL 6 de abril de 1924. Son nombrados tenientes de alcalde de este Ayuntamiento los señores siguientes: 1.º don Remigio González Lozana; 2.º don Mariano Bertuchi; 3.º don Francisco Baeza Huesca; 4.º don Ramón Compans; 5.º don José Román Alarcó; 6.º don Bonifacio López Pastur y 7.º don Mariano Díaz Pérez.

ONOMASTICA Ayer, festividad de San Vicente Ferrer, celebraron su onomástica, el teniente coronel-director del Parque de Intendencia, don Vicente Aycart Moreno y el agente de Aduanas y teniente de alcalde, don Vicente García Arrazola, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

ASCENDIDO Ha sido promovido a la categoría de comandante, en el Arma donde prestaba sus servicios, nuestro buen amigo el capitán de la Guardia Civil don Pedro González Revilla, por cuyo ascenso lo

enviamos nuestra felicitación. A LA PENINSULA En el vapor correo de mañana, marchará a la península, el Interventor de este Ayuntamiento, don Luis Martínez Barrié, al que deseamos un feliz viaje.

OPERADO En Madrid ha sido operado de apendicitis, el comerciante de esta ciudad, don Agustín Marañés, deseando que pronto se encuentre totalmente restablecido.

A MADRID Con dirección a Madrid, marchó hoy el aparejador municipal, don Juan Domínguez Ramos, al que deseamos un feliz viaje.

VIAJEROS Marchó ayer a la península, acompañado de su simpática hija Cristobalina, el comerciante local don Bernabé Ríos García. Les deseamos un buen viaje.

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 132.

Noticias de España

Bilbao, 5. — Por tener desahogado un piso de su propiedad, desde hace más de dos años, sin causa justificada, contribuyen a agravar el problema de la vivienda, se ha multado con 500 mil pesetas a un vecino de Portugalete. — CIFRA

Las Palmas, 5. — De Bilbao, llegó el "Poeta Arota", con destino a Fernando Poo. Esta noche continuará su viaje.

Ha llegado el "Ciudad de Sevilla", de Barcelona y Cádiz, con pasajeros. A medianoche seguirá viaje a Tenerife.

El "Monte Teide" llegó de Buenos Aires con cereales, siguiendo viaje a Cádiz.

Del norte de España llegó el "Romeu" que dejó carga.

El "Castillo Maqueda" saldrá

esta noche para Málaga y otros puertos del Mediterráneo.

El "Ciudad de Alicante", llegó de Sevilla y continuará viaje para Tenerife. — CIFRA

Las Palmas, 5. — A medianoche salió para Cádiz el "Plus Ultra" que llegó de Fernando Poo

Entre el pasaje figuran los periodistas Ismael Herranz y Vicente Cebrían que regresan de La Guinea así como los estudiantes de Derecho que han realizado un viaje de estudios a aquellos territorios. — CIFRA

Valencia, 5. — Han empezado a instalarse los tradicionales altares en varios puntos de las calles de la ciudad, con motivo de las próximas fiestas que se celebrarán en honor de San Vicente Ferrer, Patrono de Valencia

Los altares representarán las escenificaciones de los milagros principales del Santo, por grupos de muchachos

Son seis altares y todos ellos publican folletos con el programa de las fiestas y artículos históricos y literarios. — CIFRA

Madrid, 5. — Han llegado los directores de los periódicos provinciales del Frente de Juventudes, quienes a partir de mañana se reunirán, presididos por los jefes de los Servicios de Prensa, para exponer la situación en que actualmente se encuentran los periódicos que dirigen

Serán recibidos por el Delegado Nacional del Frente de Juventudes y el jefe nacional del SEU. — CIFRA

Algeciras, 5. — Para Tánger, ha embarcado el nuevo cónsul de Francia en Rabat, que va a posesionarse de su cargo. — CIFRA

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS 0'30 UNA.

Compra u Ventas

VENDO desmontada Peiquería-Señoras completa moderna, todo 6.000'00 pesetas. Razón esta Administración.

SE VENDE mobiliario. Pabellones Mixto Artillería, 18. Ceuta.

SE VENDE Radio "Clarión" 6 lám paras. Cervantes, 17. "Casa Luis".

Aquí pres CEDO habitación para caballero. Calle E. 4. Morro.

SE ALQUILA habitación amueblada matrimonio con derecho cocina. Lobo, 12.

SE TRASPASA un establecimiento de comestibles y bebidas con vivienda. Razón Galea, 14 "Casa García".

RUEGO persona haya encontrado gafas con inscripción "Ulloa", las devuelva en Independencia 25.

Llega a Vigo el Orfeón Académico de Coimbra

Les ha sido dispensado un cariñoso recibimiento

Vigo, 5. — Ha llegado el Orfeón académico de Coimbra, integrado por 125 estudiantes de aquella Universidad.

En Vigo se les ha dispensado un cariñoso recibimiento, que ha puesto de manifiesto la entrañable amistad que une a las juventudes universitarias portuguesa y española. — CIFRA.

Vigo, 5. — Los universitarios portugueses que integran el Orfeón académico de Coimbra, continúan siendo objeto de cordiales atenciones.

Esta mañana se trasladaron al Parque Municipal, de Castrelos, para asistir a la fiesta que se da en su honor, que ha transcurrido en un simpático ambiente juvenil de camaradería.

Les acompañaba el cónsul de Portugal, autoridades y jerarquías y representaciones del SEU y Frente de Juventudes.

Después los estudiantes fueron obsequiados con un vino español.

La animación para el concier-

to de esta tarde, es extraordinaria. — CIFRA.

Arruza cederá sus honorarios de la primera corrida en Valencia para los familiares del novillero Manolo Cortés

Valencia, 5. — Arruza, como prometió el año pasado, ofrecerá los honorarios de su primera corrida en Valencia, el próximo lunes, para los familiares del novillero Manolo Cortés, muerto a consecuencia de la cogida sufrida en Algeciras.

Arruza, entregará el donativo a la madre de Cortés, el martes próximo.

El apoderado que también lo era de Cortés, y la cuadrilla de Arruza, cederán también lo que tienen que cobrar por esta fiesta taurina. — CIFRA.

LOTERIA NACIONAL

Madrid, 5. — En el sorteo celebrado hoy, han resultado premiados los siguientes números: CON 500.000 PESETAS 10.532

Madrid, La Línea de la Concepción. CON 250.000 PESETAS 31.237

Las Palmas, Madrid, Palencia. CON 100.000 PESETAS 10.489

Madrid, Sevilla. PREMIADOS CON 7.500 PTAS. 11.298.—Madrid, Coruña.

13.325. — Huelva, Madrid. 18.099. — Ceja, Madrid y Valladolid.

21.360.—Madrid. 23.289. — Burgos, Sevilla, Oviedo.

24.773. — Fernán Núñez, Alicante, Bilbao. 34.368. Madrid, Melilla.

Jerez de la Frontera. 35.101.—Barcelona, Córdoba, 35.619. — Barcelona, Madrid, Cazalla de la Sierra. 46.337. — León. — CIFRA.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Se advierte a los Sras. comerciantes que según lo ordenado por la Delegación de Economía no se admitirán en esta Junta de Abastecimientos, solicitud alguna de importación de España de tejidos y confecciones, haciéndose presente asimismo que las cursadas a partir del 1.º del pasado febrero tampoco han sido autorizadas.

Se exceptúan de esta prohibición las expediciones que por no precisar hasta la fecha licencia para su embarque en la Península (punto de lana, huesos, etc.) se encuentren o puedan llegar a puerto de Aduana Marroquí.

Las licencias expedidas con anterioridad son válidas y caso de caducar pueden solicitarse prórogas que serán concedidas siempre que proceda, a juicio de la Delegación de Economía. Ceuta 5 de Abril de 1945.

El Secretario, Diego de la Rubia

Anúnciese en EL FARO

Necesítase persona solvente bien relacionada con agricultores regadios de esta zona para concederle representación. Inútil sin buenas referencias. Diríjanse por escrito a Anuncios NIETO Agricultura - Málaga

Cervantes

Viernes, 6 de abril de 1945. POR ULTIMA VEZ CHAMARTIN presenta a PETER LORRE, FLORENCE RICE y DENNIS O'KEEFE en la emocionante película titulada:

MISTER HYDE DESAPARECE

Un asunto policíaco, misterioso y emocionante. Una película de las que el público prefiere. Mister Hyde desaparece le hará vivir a usted los momentos culminantes que se desarrollan ante su vista.

LA TIA DE CARLOS

por Kay Francis y Jac Benny

LA VUELTA DEL RANA

por Gordon Parker y Una O'Konnor

EL DIAMANTE DE PETERVILLE

por Ann Crawford y Renea Houston.

EL ULTIMO DE LOS SEIS

por Pierre Fresnay y Andre Luguet.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el vicio de Meteorología de Ceuta. Presión media: 762'9.

Temperatura máxima: 11 a las 13 horas. Idem mínima: 13'2 a las 5 horas.

Humedad relativa media: 81%. Dirección dominante del viento: SE.

Velocidad del viento: 25 kilómetros por hora. Horas de sol: 9 horas.

Luvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: marejadilla.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1854

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios. Vida en su diversas combinaciones Rentas Vitalicias Accidentes del Trabajo Responsabilidad Civil Automoviles Robo Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA González de la Vega número 5. (frente a Correos). -- Teléfono 141 Apartado 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri n.º 15 Teléfono: 3-5-1 Apartado 97

Autorizado por la Dirección General de Seguros

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5 Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Sastrería ADALID Ceuta. ELEGANCIA Y DISTINGION Necesito oficial competente SASTRERIA ADALID

LOS DEPORTES

En secreto

El famoso árbitro belga, Jhon Langenus, director de muchas de las peleas internacionales de España, nos revela en su libro "Silbando por el mundo" el enorme entusiasmo de América del Sur por el fútbol y la apoteosis uruguayaya cuando se proclamaron campeones del mundo.

Dice Langenus con respecto a la final entre Argentina y Uruguay que los uruguayos vendieron tan solo 30.000 entradas de las 100.000 que totalizaban el estadio. Era preferible renunciar a una parte de la recaudación a suscribir incidentes. Fuera del recinto deportivo, soldados con las bayonetas caladas cuidaban de la circulación. Dentro, la Policía aseguraba el servicio. Nadie podía ocupar su asiento sin ser sometido previamente a un registro minucioso de sus bolsillos.

El partido lo ganó Uruguay por 4 a 2, alegándose luego que los argentinos no habían podido jugar serenos ante la presencia de los fusiles y que el árbitro no estuvo del todo bien, teniendo que ser custodiado por la Policía.

Lo primero era una tontería. Lo segundo... tenía su justificación. El barco para Europa salía horas después del encuentro y a Langenus le escollaron dos siders policíacos a fin de que llegara a tiempo.

Cierran las impresiones del buen colegiado belga estas líneas: "Ningún aficionado europeo habrá visto jamás un espectáculo como el de Montevideo celebrando su victoria. Imposible era circular por las calles. Todos los coches se habían dado cita en la capital con la bandera situada en lugar bien visible, mientras con los saxofones decían: ¡U-ru-gu-ay! Una victoria en fútbol que era la victoria de todo un pueblo, y el deporte había hecho el milagro de que ningún habitante de la ciudad o del país quedara indiferente al triunfo. Por la tarde, todos los barcos surtos en el puerto comenzaron a tocar sus sirenas. Era una orden del gobierno, que también decidió señalar como fiesta el día siguiente. La animación en las calles y el ruido de la fiesta duraron hasta la madrugada del día siguiente".

Hablando ahora de otra cosa. Los ceutíes han marchado a Alcoy dispuestos a vengar aquel 3-2 de la primera vuelta y a repetir lo de Palma de Mallorca. No ignoran que el domingo no sólo estarán pendientes los aficionados ceutíes de su actuación, sino los de Jerez de la Frontera y San Sebastián, ciudades donde se le aclamará como es debido si consigue evitar la derrota.

¿Qué se apuestan ustedes a que araña algún punto en la tierra del papel de fumar?

Surgió una discusión sobre Borbolla.

Como no había un acuerdo posible, uno de los aficionados presentes sentenció:

Borbolla no es más que un excelente músico.

—Por qué?, le preguntaron los demás del corro.

—Pues... porque lo único que sobresale de él es lo magníficamente que toca... el balón.

Como ya se podrán suponer

El Atlético de Bilbao y el Madrid SON LOS UNICOS QUE NO DESCENDIERON NI TUVIERON QUE PROMOCIONAR

Los clubs de Primera vencieron casi siempre en los partidos decisivos

Próxima ya la terminación de la competición de Liga, y a pocas jornadas por lo tanto de que conozcamos quienes descendieron y promocionarán de y para la División de Honor, creemos de algún interés al traer hasta estas columnas las veces que se promocionó y los clubs que descendieron desde la puesta en marcha del Torneo Nacional de Liga hasta nuestros días.

Diez partidos de promoción se llevan jugados. El primero fue en la temporada 28-29 y lo verificaron el Racing de Santander y el Sevilla, a dos partidos, vence el Santander por 2 a 1 y 2 a 0, continuando por lo tanto el Sevilla. En 1930 se acuerda que el clubista no promociona sino que baja automáticamente, se trata de igual modo el vencedor de Segunda. En estos años descendieron Atlético de Madrid, Europa, Real Unión de Irún y Deportivo Alavés, ascendiendo Sevilla, Valencia, Betis y Oviedo, respectivamente. Por ampliarse a diez el número de clubs, en 1931-34 se bajan ascensos que favorecen a Sevilla y al Atlético de Madrid y se amplía también el ascenso y descenso de dos clubs para en 1934-35 bajar Duxestia y Arenas de Guico y subir el Ceita y el Zaragoza. La guerra suspende el ascenso del Atlético madrileño y el Osasuna que reanuda las actividades deportivas de la temporada de enfrentarse entre sí para ver quien gana en dicha categoría, ya que el Osasuna no podía esa temporada por no tener campo.

En 1940 se juega la segunda promoción Haro, Sabadell y Real Betis y el Santander y ascendió el Murcia. Como el Oviedo no pudo su puesto en Primera División, se promueve para el descenso el Ceita por 1 a 0. En 1940-41 no hay descensos por ampliación de Liga. Ascendieron Real Sociedad y Granada y hay

dos partidos de promoción entre Zaragoza y Castellón y Coruña-Murcia que terminan con el triunfo de los segundos divisionistas e Castellón vence por 3 a 2 y el Granada por 2 a 1. En 1941-42 descendieron la Real Sociedad y el Real Oviedo, ascendiendo Zaragoza y Betis. La promoción la juegan el Barceona con el Murcia y el Oviedo con el Sabadell. El "Barça" triunfa por 5 a 1 y el Oviedo por 3 a 2. En 1942-43 ascendieron Sabadell y Real Sociedad, descendiendo Zaragoza y Betis. Promocionan España y Granada que vence al Gijón y al Valladolid por 2 a 1 y 2 a 0, respectivamente y en 1943-44 descendieron Celta y Real Sociedad, ascendiendo Murcia y Gijón. La promoción la venían el Español contra el Alcoyano y el Coruña contra el Constancia. Vencen por 7 a 1 y 4 a 0.

Es decir que de los diez partidos de promoción, en ocho triunfaron los de la Primera División, no sucediendo más que en dos ocasiones lo contrario, gracias al Castellón y al Coruña. Como se verá, tan sólo dos equipos no han descendido nunca ni tuvieron que ir a la promoción. Son el Atlético de Bilbao y el Real Madrid. Curiosos resulta el caso de la Real donostiarra que lleva varios años alternando el ascenso con el descenso, es decir militando en ambas Divisiones. ¿Quiénes serán los que ahora descendían y los que promocionan? Poco falta ya para salir de dudas.

Molina S. L.
Electricidad Ingeniería Izos y crisis
PAPELESPINTADOS

El domingo en Alfonso Murube Automovilismo jugará contra el Unión Africa Ceuti

En el primero formarán Galvany, Oliva, Roselló y, posiblemente, Lolo y Paquillo

Para el domingo próximo en Alfonso Murube se nos anuncia la celebración de un atrayente encuentro de fútbol.

El magnífico conjunto del Unión Africa Ceuti se enfrentará al de Automovilismo donde, como es sabido, militan destacados jugadores peninsulares.

Se nos añade que Galvany, de ustedes la discusión no siguió adelante.

Para no ser menos, nosotros vamos también a poner el punto final. — ARMANDO.

lantero centro del club titular, Oliva, extremo derecha catalán y Roselló, interior del Constancia, formarán ese día en las filas automovilistas, no siendo extraño que también lo hicieran, el excelente delantero centro que el Ceuta afincó contra el Coruña en la tarde del pasado sábado, y Paquillo, guardameta que igualmente fué probado por el cuadro titular de nuestra ciudad contra los coruñeses.

Dado el enorme interés que por ver actuar a todos estos elementos existe en nuestra afición, el recinto deportivo de Jadú va a ser insuficiente el próximo domingo. Contribuirá aún más a ello la baratura de las localidades y la seguridad de que tanto africanistas como automovilistas ofrecerán una lucha reñida y emocionante, no carente de calidad y rapidez.

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Murcia	Sabadell
Español	Barcelona
Coruña	A. Aviación
Mallorca	R. Sociedad
Alcoyano	Ceuta
Málaga	Córdoba

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales "Donnell" y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española, 11

NOTICIAS de todo el mundo

Londres, 5. — Algunos círculos británicos proponen que la conferencia de San Francisco que de reducida a un segundo plano de las conversaciones entre los expertos y se deje para fecha posterior la conferencia mundial principal, para evitar el riesgo de un deplorable fracaso en el cual se verían envueltos los principales hombres de Estado, según el "Yorksire Post". — EFE.

—Buenos Aires, 5. — El gobierno argentino ha publicado un decreto en virtud del cual, todos los diplomáticos y funcionarios consulares japoneses y sus familias, se internarán hasta que pueda realizarse el canje.

El gobierno ha decidido confiscar los bienes pertenecientes a súbditos de los países del Eje. — EFE.

—Londres, 5. — Oficialmente se anuncia que el doctor Michael Scull, ex-prefecto de la policía de Viena y secretario para la Seguridad del Estado en el Gabinete austriaco, cuando Hitler realizó la ocupación de Austria, se ha entregado a los norteamericanos en Holzhausen, cerca de Kassel, donde los alemanes le tenían prisionero. — EFE.

—Londres, 5. — Veinte mil empleados de la Compañía Aeronáutica "A Vroe" (noroeste de Inglaterra) han iniciado la huelga simbólica de dos días de duración, después de que la dirección se ha negado a abolir el sistema de pago a destajo.

Los huelguistas piden una gratificación del cien por cien del salario básico semanal, y que se les pague un jornal diario, en vez de tanto por el trabajo efectuado.

Los funcionarios de las empresas califican la huelga, diciendo que no es otra cosa que un chantaje y dicen que no accederán a las peticiones. — EFE.

—Buenos Aires, 5. — Veinticinco mil obreros de los Erigoríficos de La Plata, se han declarado en huelga, paralizando todas las producciones. Otros once mil más, pertenecientes a otras compañías han secundado la huelga.

Se declara como señal de protesta la despedida en la Compañía Smith y Armour de cierto número de obreros y empleados en faltas en las bodegas para la exportación de carnes y ganado, lo que obligó a la empresa a reorganizar sus servicios.

Se ha suspendido el reparto de carne en La Plata y la perspectiva es de que se producirá escasez de dicha mercancía en el mercado. — EFE.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

ACUSE DE RECIBO

Atentamente dedicado, hemos recibido el libro "Florecillas de mi verjel", del que es autora doña Juliana Izquierdo Moya, profesora del Instituto Cardenal Cisneros de Madrid.

Es el mismo, un compendio de bellas poesías, en las que su autora ha puesto su corazón y su alma, con una suave sencillez y dulce ingenuidad que llega al fondo del lector, haciéndose sentir de nuevo niño.

REUNION DE JUNTA DIRECTIVA

Esta tarde en la Iglesia de San Isidro a las ocho y treinta tendrá lugar reunión de junta directiva de la Cofradía de Medina celi. Se ruega la asistencia de todos los miembros de la misma.

PRIMER VIERNES DE MES EN MEDINACELI

Hoy primer viernes de mes en

DIMITE EN PLENO EL Gobierno japonés, PRESIDIDO POR KOISO

El primer ministro dió cuenta al emperador de la decisión

Londres, 5. — El gobierno japonés presidido por Koiso, ha dimitado, informa la BBC según noticias de la radio Tokio. — EFE.

HA DIMITIDO EL GOBIERNO JAPONES

Londres, 5. — El radio de Tokio ha dado cuenta esta mañana de que el gobierno japonés ha celebrado una reunión extraordinaria en la que se discutieron diversos problemas de los que, después se dió cuenta al emperador por el primer ministro, Koiso, dice la BBC.

Terminada la reunión, Koiso se trasladó al palacio imperial presentando la dimisión colectiva de todo el gobierno. — EFE.

EL OBJETO

Londres, 5. — Radio Tokio en un comunicado dando a conocer la dimisión en bloque del gobierno Koiso, dice que en vista de la gravedad de la situación el gobierno ha decidido dimitir en pleno, al objeto de dejar el paso libre a un gobierno más fuerte. — EFE.

Los soviets están cercanddo Viena con un arco de noventa kilómetros

Londres, 5. — Los soviets están cercando Viena con un arco de noventa kilómetros, mientras que las avanzadas están penetrando en los suburbios suorientales de la capital. La artillería dispara en masa y los bombarderos de la aviación soviética, lanzan grandes cantidades de explosivos sobre la ciudad, anuncia la United Press. — EFE.

dado completamente limpia de grupos de combate enemigos, que habían atravesado dicho río, dice la Oficina Internacional de Información.

Al sur de esta ciudad, los alemanes han ahogado en germen los nuevos intentos de travesía. Oxenfurt ha sido reconquistada.

Los ataques enemigos contra Karlsruhe, fueron rechazados por la guarnición alemana. — EFE.

Berlín, 5. — El norte de la orilla oriental del Main, ha que-

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13. - Tfno. 20421

NOTAS MUNICIPALES

Autorizaciones

A Abdelkrin ben Mohamed Sarif, trasladar su taller de curtir pieles, desde la puerja de Ceuta al camino de Sania.

A Mohamed ben Mohamed Tugani, la apertura de una barbería moruna en las inmediaciones de la plazoleta del Mesdau.

A Mohamed ben Laarbi, la apertura de una tienda dedicada a la venta de cereales en un local situado en la calle Trancas.

A Alberto Barchillon Becid, trasladar su tienda de tejidos desde la Kaisería del Habus, a un local situado en la calle Comercio, 25.

A Mohamed ben Laarbi Urriagui, construir un cerramiento en un terreno de su propiedad situado en el barrio de Sid Talha.

A Ali ben Mojtar el Harras, hacer reparaciones varias en un local situado en la calle Postas número 30.

A Jacob Benbunan Benelol, pintar y pintar la fachada de un local situado en la calle Mohamed Torres, número 15.

A Conrado Muñoz Sanz, hacer reparaciones en un local de su propiedad, situado en la calle Gral. Aranda número 11.

A Juan Carballo Gamero, pintar la fachada del estanco de su propiedad situado en la calle Luneta.

A Isaac Benqatar Benqatar, derrubar un tabique para unir dos locales en la calle Cardenal Cisneros número 10.

A Conrado Muñoz Sanz, proceder al embellecimiento del local donde está instalado el Banco Hispano Americano.

Anúnciese en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A
CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95	
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00	
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70	
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35	
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95	
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35	
Elegantos cajetilla de 20	1'45	
Yorktown (americano) de 20	4'50	
Dominó id. id. de 20	4'50	
CIGARROS Puros		
Paneteias el cigarro	0'60	
Independiente el cigarro	0'95	

LA DIRECCION

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA, GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 -- Apartado de Correos, número 1-8-8

Los alemanes han comenzado la evacuación DE BREMEN Y HAMBURGO

LAS TROPAS DE PATTON ENTRAN EN MULHAUSEN

Nueva York, 5. — Los alemanes han comenzado a evacuar los puertos de Bremen y Hamburgo, según anuncia una radio neoyorquina, por declaraciones de unos aviadores de los EE. UU. — EFE

LOS BRITANICOS ESTAN A CINCUENTA KILOMETROS DE BREMEN

Londres, 5. — Los británicos están ya a cien kilómetros de Bremen y a sesenta y cinco de Hannover, se anuncia oficialmente. — EFE.

EL GENERAL BRADLEY SE HACE CARGO NUEVAMENTE DEL MANDO DEL NOVENO EJERCITO

Cuartel expedicionario aliado, 5. — El general Bradley, ha vuelto a hacerse cargo del mando de las operaciones del Noveno Ejército de los EE. UU. una vez terminada la misión que desempeñó cerca de Montgomery. — EFE.

LAS TROPAS DE PATTON HAN ENTRADO EN MULHAUSEN

Londres, 5. — En Mulhausen, a 50 kilómetros al noreste de Erfurt, han entrado las tropas de Patton, comunica el cuartel general del Tercer Ejército. — EFE.

El VII Ejército ha avanzado en Italia hasta las posiciones del sur de Porto Garibaldi

Dichas fuerzas se encuentran a 70 kilómetros del puerto de Venecia

Cuartel aliado del Mediterráneo, 5. — Comunicado:

“Las tropas del Octavo Ejército han avanzado hasta las posiciones situadas al sur de Porto Garibaldi.

Estas fuerzas se encuentran a 17 kilómetros del terreno llano situado a 70 kilómetros al suroeste del puerto de Venecia. — EFE.

Grandes cambios de temperatura ocasionan daños en los EE. UU.

Nueva York, 5. — Después de una ola de calor en los primeros días de la Primavera, sin precedentes, han vuelto repentinamente las lluvias y las nevadas, que provocan daños y destrucciones en extensas regiones de los EE. UU.

En el curso inferior del Misisipi, existe la posibilidad de que se produzcan inundaciones, comparables con las que tantos daños ocasionaron en el año 1927.

Centenares de familias que habitan las orillas de las grandes vías fluviales, han tenido que abandonar sus hogares y los ingenieros trabajan con el intento de desviar el agua, para evitar desastres, de gran envergadura.

Se han perdido miles de cabezas de ganado.

En muchos sitios el tráfico ferroviario y aéreo y por carretera, ha sido gravemente entorpecido por las nevadas. — EFE.

Los norteamericanos tienen cortadas las líneas vitales de las comunicaciones japonesas con los mares del Sur

En Okinawa, la cabeza de playa alcanza diecinueve kilómetros de largo

Guam, 5. — La cabeza de playa de Okinawa tiene más de 19 kilómetros de largo, calculándose que las fuerzas norteamericanas tienen en su poder alrededor de mil quinientos kilómetros cuadrados, lo cual equivale a una sexta parte de la isla.

También dominan una granja de terreno de unos 24 kilómetros de anchura a través de toda la isla. — EFE.

LAS TROPAS DE DEMPSEY HAN REBASADO OSNABRUCK

Londres, 5. — Las tropas aetrotransportadas de Dempsey, han rebasado Osnabruck por el sur y han alcanzado las afueras occidentales de Minden, donde han establecido el contacto con el Noveno Ejército de los EE. UU. dice el enviado de la Reuter. — EFE.

LOS ALEMANES REALIZAN CONTRATAQUES

Londres, 5. — En la región de Siegen los alemanes realizaron diez contrataques consiguiendo penetrar en las posiciones norteamericanas, hasta las afueras de dicha ciudad donde fueron rechazados.

En el sector de Notphen, se rechazaron cuatro contrataques germanos. — EFE.

En Breslau y al norte de Gotenhafen PROSIGUEN DUROS COMBATES

No han tenido éxito los ataques de los rusos en las planicies del Vístula

Cuartel general del Führer, 5. Comunicado:

“En el sur del frente del este, nuestras formaciones reforzadas por unidades de Volksturm, rechazaron numerosos ataques soviéticos.

En el curso superior del Raab fueron rechazados los ataques de los soviéticos.

Al oeste de Leitha, así como al sur de Viena las tentativas de penetración del enemigo han fracasado ante la resistencia de nuestras divisiones.

En los límites de los pequeños Cárpatos y a ambos lados de Wash, se lucha ferozmente.

A consecuencia de sus elevadas pérdidas, los soviéticos, no han intentado reanudar sus ataques de penetración en el sector Schwarwasser-Jaegorderf.

En la batalla defensiva que dura veinticinco días, nuestras tropas han rechazado el asalto con poderosas fuerzas de infantería y blindados, que han obtenido un gran éxito defensivo.

El enemigo sufrió grandes

pérdidas en hombres y material desde el diez de marzo al cuatro de abril. 1.423 carros y cañones de asalto así como mas de doscientos aviones fueron destruidos.

En Breslau y norte de Gotenhafen, prosiguen los duros combates.

Los ataques enemigos en las planicies del Vístula han fracasado, así como los ataques procedentes del sur y norte contra Keenigsberg.

Más de sesenta carros fueron destruidos.

En Curlandia el ataque de los soviéticos repetida al noreste de Doblén han resultado infructuosos.

Durante el mes de marzo mil doscientos noventa y cinco aparatos soviéticos han sido derribados por la caza alemana y la artillería antiaérea, en el frente del este, y otros sesenta y tres por las fuerzas del Ejército.

Fuerzas de protección de un convoy alemán han rechazado durante la noche del tres al cuatro, repetidos ataques de las fuerzas navales enemigas en parajes de la costa meridional de Noruega, hundiéndose un destructor enemigo e incendiándose otro.

En el sector septentrional del frente del este, nuestras formaciones se encuentran empeñadas en combates encarnizados desde Kasel hasta las puertitas de Westfalia, contra un enemigo que ataca por todas partes.

Al norte de Osnabruck, el adversario ha ganado algún terreno, a costa de graves pérdidas.

Los norteamericanos han entrado en Munster.

Al sur de esta región uno de nuestros grupos de combate resiste los ataques concéntricos.

En el curso medio del Sieg, las brechas de poca importancia abiertas por el enemigo, han sido cerradas por duros contrataques. En la parte norte de dicho río los ataques enemigos, han fracasado.

En el sector de Winterberg y Brilon, el adversario mantiene su presión en dirección oeste, rechazándose en la mayoría de los sectores por contrataques.

En la región de Meiblausen-Gotha y Turingia se señalan empujes del enemigo y contra empujes alemanes que han contenido la progresión de los norteamericanos.

La guarnición de Eisenach y Meiningen, continúan batiendo los nudos de comunicaciones más importantes.

Nuestras tropas se defienden valientemente en el sector de Sinn.

En Wuerburgo se combate ferozmente.

Markterft y Ochhofert se han limpiado de enemigos. A sur de esta región los blindados enemigos han sido duramente castigados.

Veinticuatro carros, veinte blindados y treinta y dos camiones han sido destruidos.

La firma del acta por la Argentina representa el deseo del pueblo y el gobierno de la nación

Declara el embajador argentino en México

Méjico, 5. — Al firmar el acta de Chapultepec hoy, el embajador de la Argentina declaró que esta firma representa el deseo del pueblo y gobierno de la Argentina, que está estrechamente ligado al de todas las Repúblicas americanas.

Significa también la satisfacción que siente la Argentina por el llamamiento tan cordial, como afectuoso que ha recibido por parte de las repúblicas hermanas de América. — EFE.

Buques ingleses interceptan un convoy alemán

Londres, 5. — Un comunicado del Almirantazgo anuncia, que una fuerza de destructores ingleses, interceptó un convoy enemigo.

Un buque de abastecimiento adversario fué torpedeado y hundido.

Otro quedó ardiendo y un tercer fué probablemente alcanzado por los torpedos.

Un barco de escolta fué gravemente averiado por la artillería.

Todos los navios ingleses regresaron sanos y salvos a sus puertos, sin lamentar ninguna baja. — EFE.

de marzo en el frente del oeste. En la costa dálmata el adversario ha realizado nuevos y poderosos ataques contra nuestros puntos de apoyo.

Formaciones de bombarderos de los EE. UU. atacaron localidades del norte y centro de Alemania.

Se derribaron 31 bombarderos, la mayor parte de ellos tetramotores. — EFE.

Los aliados alcanzan por la parte norte de Nimega la línea del bajo Rhin

Aviones de la RAF bombardean Berlín, Merseburgo y Hamburgo

Cuartel expedicionario aliado, 5. — Comunicado:

“Los aliados han llegado por la parte norte de Nimega a la línea del bajo Rhin en un amplio frente.

Se han hecho nuevas progresos al noroeste de Emmerich.

Hengelo, ha quedado limpio de enemigos y ha continuado el avance hacia el norte y oeste.

Unidades blindadas llegaron a la línea del río Ems, en varios puntos.

Al suroeste del Rhin, se ha cruzado el canal Dommud Ems. También ha sido cruzado el canal Ems Wesel y el avance ha continuado más allá.

Se ha avanzado en Osnabruck, donde se lucha duramente en las calles.

Otras unidades han llegado 11 kilómetros más allá de Osnabruck. Munster ha quedado limpio de enemigos exceptuándose algunos grupos aislados de tiradores.

Más de mil setecientos prisioneros se han capturado en esta ciudad.

Kassel ha sido despejada de enemigos, después de duras luchas casa por casa.

Se han alcanzado las cercanías de Oberdolla y estamos en las proximidades de Cedra.

Se ha cruzado el río Fulda, llegándose a 22 kilómetros al noroeste de Eisenach. Se ha rebasado esta localidad.

En la región de Gotha, se ha entrado en Ohdruf.

Otras unidades han llegado a Oberhof y se ha limpiado Ruhl.

Por el lado norte de la bolsa del Ruhr, nuestra infantería cruzó el canal Dortmund Ems, conquistando Aekern y Waltraf, donde se ha avanzado hasta un punto a dos kilómetros de Lunen.

Continúa la dura resistencia enemiga en la región de Hamm.

Por el lado este de la bolsa, los blindados llegaron a Hiltfeld y Gronbach.

Se ha limpiado Oberkirchen, rechazándose dos contrataques.

Se calcula que nuestras tropas han infligido al enemigo, cuatro mil seiscientos bajas, al romper su resistencia en Austrauffenburg.

Por el noroeste de esta ciudad, se ha ganado 16 kilómetros de terreno accidentado, avanzándose más allá de Obersin y Burghin.

Nuestras fuerzas efectuaron otro cruce del Main por el sur de Lohr.

Se ha avanzado hacia la curva principal del Main en Gchheffurth, ganándose 16 kilómetros.

La U.R.S.S. crea una nueva condecoración militar con un valor de 15.000 libras esterlinas

“Es un disparate conceder insignias de esa riqueza. dice un periódico lisboeta - cuando los pueblos se mueren de hambre”

Lisboa, 5. — La URSS ha creado una nueva condecoración militar de diamantes por un valor de 15.000 libras esterlinas.

El periódico lisboeta que facilita la noticia pone la siguiente apostilla:

“Habrá que ver qué cosas se dirán si nuestro país crea una condecoración cuyo valor fuera sólo la cuarta parte de lo que importa la soviética”. También dice que es un disparate conceder insignias de esa riqueza cuando los pueblos se mueren de hambre, así como que es una provocación intolerable.

Pero, como es cosa rusa, ya no se considera antiprotectoria. — EFE.

Se descubre en París un complot colaboracionista

París, 5. — El director general de Seguridad francés ha anunciado que la policía ha descubierto un complot colaboracionista.

Agregó que hasta ahora van detenidas diecisiete personas. — EFE.

El V Ejército americano pasa a la ofensiva en Italia

Berlín, 5. — El quinto ejército norteamericano ha pasado a la ofensiva en el frente de Italia, sector de la costa del mar de Liguria, a las seis de la mañana del jueves, según anuncia la O. I. L. — EFE.

¡Señora!
Haga una visita a la
Perfumería LA SEVILLANA
y encontrará el mayor surtido en medias de seda a precios jamás vistos en Ceuta
NO LO OLVIDE
Perfumería LA SEVILLANA
Falange Española, 39.-Ceuta